

## PAGAMENTO SALDO RAR 2015

**Sulla base delle preintese sulle Risorse Aggiuntive Regionali per il personale del comparto e della dirigenza, nel mese di marzo sarà erogata la quota a saldo dell'anno 2015 pari al 40% del totale annuale.**

I destinatari della preintesa sono il personale del comparto e dirigenza delle ATS, delle ASST, degli IRCSS, dell'Azienda Regionale Emergenza Urgenza, dell'ARPA, delle ASP e dell'Istituto Zooprofilattico Sperimentale.

### **RAR COMPARTO**

**Le quote, suddivise per categoria, sono le seguenti:**

| <b>Categoria</b> | <b>Quota annua</b> | <b>Saldo (40%) marzo 2016</b> |
|------------------|--------------------|-------------------------------|
| <b>A</b>         | euro 570,00        | euro 228,00                   |
| <b>B/BS</b>      | euro 616,00        | euro 246,40                   |
| <b>C</b>         | euro 705,00        | euro 282,00                   |
| <b>D/DS</b>      | euro 765,00        | euro 306,00                   |

**In aggiunta alle quote annuali è altresì prevista:**

- una quota pari a euro 227,00 per il personale turnista sulle 24h (infermieri e altri);
- una quota pari a euro 100,00 per il personale infermieristico operante su turno centrale e doppio turno (infermiere - infermiere pediatrico – assistente sanitario – ostetrica).

NB: le sudette quote aggiuntive saranno erogate in base alle modalità previste nelle singole aziende.

### **RAR DIRIGENZA**

#### **Quote:**

La quota pro-capite per l'anno 2015 è fissata in euro 1.333,00 annui, alla quale si aggiungono oneri riflessi e IRAP:

| <b>Quota annua</b>   | <b>Saldo (40%) marzo 2016</b> |
|----------------------|-------------------------------|
| <b>euro 1.333,00</b> | euro 533,20                   |

**In aggiunta alle quote annuali, al personale della dirigenza che opera in turni articolati sulla 24h e che in un anno effettui almeno 12 turni notturni, è altresì prevista:**

- una quota pari a euro 193,00, alla quale si aggiungono oneri riflessi e IRAP.

NB: le sudette quote aggiuntive saranno erogate in base alle modalità previste nelle singole aziende.